

GARRIGUES



Nicolás Santos Padín

Socio

Vigo

nicolas.santos@garrigues.com

Abogado colegiado nº 1998

I. Colegio de Abogados de Vigo

Rua Areal, 6

36201 Vigo (España)

Tel: +34 986 82 90 00

Fax: +34 986 81 55 35

Tributario

Fusiones y Adquisiciones

Empresa Familiar

Agribusiness y Alimentación

Moda

Nicolás Santos es el socio responsable de la oficina de Galicia (Vigo y Coruña) de Garrigues firma en la que ejerce su actividad profesional desde 1.999 en la práctica de Derecho Tributario.

Cuenta con una dilatada experiencia en el asesoramiento en materia fiscal y ha intervenido y coordinado como asesor jurídico y fiscal numerosas operaciones de **reestructuración** de Grupos empresariales nacionales e internacionales, venta de compañías y procesos de revisión fiscal o “due diligence”.

Destaca su especialidad en asesoramiento fiscal a patrimonios familiares y en la problemática particular de la **Empresa Familiar**.

Asimismo, es experto en la tributación de sociedades **agroalimentarias**, y en especial a sociedades **cooperativas**.

En el área de **Procedimiento Tributario**, tiene una consolidada experiencia en actuaciones inspectoras de especial complejidad.

Es licenciado en Derecho por la Universidad de Vigo y ha participado como profesor en diferentes másteres, postgrados y conferencias organizadas por diversas entidades, tales como la Escuela de Negocios Afundación o la Universidad de Vigo. Actualmente es profesor asociado de Galicia Business School.

Experiencia

Nicolás es socio de la práctica de Derecho Tributario desde el año 2017, Asimismo es el socio responsable de la oficina de Galicia de Garrigues desde enero de 2023.

Es este Despacho ha desarrollado toda su carrera profesional, asesorando en el ámbito tributario a empresas y grupos nacionales e internacionales, especialmente en el ámbito de la empresa Familiar y es experto en los

regímenes especiales de consolidación fiscal y de neutralidad fiscal aplicable a las operaciones de reestructuración de las empresas.

Es miembro de las líneas de especialización sobre Empresa Familiar y Fusiones y Adquisiciones y Reestructuraciones, así como del sector Agribusiness, por su profundo conocimiento del sector agroalimentario.

De manera recurrente presta asesoramiento fiscal a patrimonios familiares apoyando al office family en la toma de decisiones y en su problemática particular.

Colabora también de manera habitual en materia fiscal con entidades de Banca Privada, asesorando a dichas entidades y a sus clientes especialmente en las principales áreas de la empresa familiar,

Por otro lado, ha participado y coordinado numerosas operaciones de reestructuración, venta de compañías y procesos de “due diligence” de gran relevancia en la comunidad de Galicia representando tanto a las empresas y sus directivos como a entidades de capital de riesgo.

Destaca su especialización en el sector agroalimentario en general, y es experto en la tributación de sociedades cooperativas en particular, asesorando a estas entidades desde hace más de 20 años.

En el área de Procedimiento tributario tiene una consolidada experiencia en actuaciones inspectoras de gran complejidad, tanto de grupos nacionales como internacionales.

Nicolás es miembro de varios comités del Despacho, en el que destaca el Comité Pro bono, ofreciendo asesoramiento gratuito a Asociaciones y Fundaciones son ánimo de lucro.

Formación académica

Licenciado en Derecho por la Universidad de Vigo.

Actividad docente

Nicolás ha sido profesor de diversos másteres y postgrados en materia de fiscalidad en la Escuela de negocios Afundación y en la Universidad de Vigo.

Asimismo, es ponente habitual en foros especializados en la Confederación de Empresarios, Cámaras de comercio o ICEX.

Es profesor asociado en el Galicia Business School.

Pertenencia a instituciones

Ilustre Colegio de Abogados de Vigo.

Miembro de la Asociación Española de Asesores Fiscales.

Reconocimientos

Nicolás es recomendado recurrentemente por la publicación Best Lawyers, fue nombrado “Best Lawyer of the Year” en 2020 y 2022, en su área de práctica.

Publicaciones

Autor de diversos artículos sobre temas fiscales.